
平 成 ２ ３ 年 度 

 

第 4 回 名 寄 市 総 合 計 画 策 定 審 議 会 専 門部会 

（都市基盤整備部会） 
 

日   時 平成23 年5 月27 日(金)18 時30 分～ 

場   所 名寄庁舎 4 階 大会議室 

 

１， 開 会 

２， 挨 拶 

 

・建設水道部長挨拶 

・都市基盤整備部会長挨拶 

 

３， 報 告 

 ・アンケートの報告 

 

４， 議 事 

後期計画素案について  

《主要施策》 

（1） 防災対策の充実 

（2） 住宅の整備 

（3） 都市環境の整備 

（4） 道路の整備 

（5） 雪を活かし雪に強いまちづくりの推進 

（6） 上水道・簡易水道の整備 

（7） 下水道・個別排水の整備 

 

５， その他 

 

                                                            

 

 

6,  閉 会 

 



■別添 第 4回都市基盤整備部会 顛末及び発言内容 

 

（司会）斉藤管理課長 

（挨拶）野間井建設水道部長 

 

（進行）菅井部会長 

議事  （１）後期計画素案について 

 

１．防災対策の充実  ソフト事業について、石浦防災担当参事  ハード事業について、高橋土木課長 説明 

  （質疑応答）  特になし。 

 

2．住宅の整備  中野建築係長 説明 

（質疑応答）  特になし。 

 

3．都市環境の整備  開発計画指導係長 説明 

（質疑応答）  特になし。 

 

4．道路の整備  東土木係長 説明 

  （質疑応答）  特になし。 

 

5．雪を活かし雪に強いまちづくりの推進  森谷維持係長 説明 

  （質疑応答）  特になし。 

 

6．上水道・簡易水道の整備  菅原上水道係主査 説明 

  （質疑応答）  特になし。 

 

7．下水道・個別排水の整備  佐藤工務課主幹 説明 

  （質疑応答）  特になし。 

 

 

部会長 「野間井部長補足説明はありませんか？」 

部長  「特にありません。」 

 

部会長 「全体を通して質問はありませんか？」 

       「前期計画がしっかりしていたので、継続がほとんどである。新たなものがあまりない。次回は主な計画 

      事業について、今回の素案をもとに個別に審議していきたい。」 

 

斉藤課長「次回は部会長からあった通り、主な計画事業を個別事業ごとに審議いただきたい。6月下旬を予定。」 

 

委員  「素案にページを付けていただくとわかりやすいので、お願いしたい。事前に資料を送付してもらったが、 

      あまり読み込んでこなかった。内容的に文言整理が多いようである。ユニバーサルデザインは取り下げた 

      のではなかったのか？内容・文言を市民にわかりやすいよう説明含め、整理していかなければと思う。」 



委員  「全体的に、文章が前期計画よりわかりやすくなったと思う。」 

 

委員  「文章を見て、内容がわからないものが多くある。コンサルタントの説明に似ているように感じる。 

      わかりやすい説明をお願いしたい。独創的なアイディアや例示を入れるなどするとおもしろいと思う。」 

 

部会長 「次回は具体的な事業内容が示される。今回は冊子ですし、文言整理となっていると思う。」 

 

委員  「文言整理をしていると思うが、市民がどれだけ理解できるのか疑問である。説明はコンパクトでわかり 

やすくする必要がある。文章も市民がわかりやすいように、専門用語の使用を控え、簡素化すべき。 

      市民が見て、理解することで生きてくるものなので、検討の余地があると思う。 

      長い文章よりも箇条書きなどで、わかりやすい表現をお願いしたい。」 

 

会長  「冊子用だと、表現が硬くなるので、行政用語より広報的な表現で、市民にわかりやすくするのが良いの 

ではないか。再考の余地があるのではないだろうか。」 

 

部長  「市民にわかりやすくすることが目標である。専門用語をできるだけ使用しないようにしたいが、前期計画 

       の続き(ベース)であるので、どうしても入ってしまっている。ご意見いただいたことを、真摯に受け止めて、 

         事務局と相談して再度検討していきたい。」 

 

会長  「以上で本日の議題、ｽｹｼﾞｭｰﾙを終了しました。次回は 6月下旬に開催予定です。主な計画事業を主要 

      施策ごとに、一項目ずつ取り上げ個別に進めていきますのでご意見いただきたい。 

      欠席者が多かったわけですが、事前に資料を配布しており、次回部会の冒頭でご意見を頂き、素案に 

      ついて、再度確認することとしますのでよろしくお願いしたい。 

      新たなものを、当部会から提言することもできるのでよろしくお願いします。」 

 


